

Klettergruppe

Die Klettergruppe erweiterte im Sommer und Herbst ihre Kletterwand an der Skihütte. Die Jungs und Mädels waren mit großem Eifer und Fleiß bei der Sache. Es kamen ca. 10 qm Kletterwand hinzu. Ca. 5 qm in der Senkrechten noch mal so Viel in der Überhängenden. Das Material für die Wandgestaltung hatten wir ja schon einige Jahre in der Garage stehen, doch brauchten wir ja auch Griffe um die Wand hoch klettern zu können.

einige Jahre in der Garage stehen, doch brauchten wir ja auch Griffe um die Wand hoch klettern zu können. Hier fanden wir in der Firma "Fernseh – Service – Jakob" jemanden der uns hier freundlicherweise unterstützte und uns die benötigten Klettergriffe sponserte. Um unser Grundmaterial das aus Holz besteht, ein wenig Wasserfest zu machen, sponserte uns ebenfals die

Wasserfest zu machen, sponserte uns ebenfals die Firma "Malermeister Bernreuther" die hierfür benötigte Farbe.

Bei beiden Firmen möchte sich die Klettergruppe auf diesem Wege nochmals recht Herzlich für die Unterstützung bedanken!!

